

4組学習の様子～那須宿泊学習～

10月18、19日に、4～6年生17人は、4組の1～3年生が作ってくれたお守りをリュックに付けて、那須宿泊学習に元気に参加しました。6年生の金管バンドのお見送りも嬉しいサプライズでした。

1日目、最初にりんどう湖ファミリー牧場に行きました。事前学習で調べて、自分で選んだ2つのアトラクションを友達と一緒に楽しみました。お昼にはおいしいお弁当に笑顔いっぱいの子供たちでした。また、牧場では、餌やミルクやりなどに挑戦し、山羊やウサギ、牛などとたくさん触れ合いました。お土産学習では、予算の中で家族のお土産を買うか、自分の思い出になる物を買うかと迷いながら、どの子供も楽しそうでした。しらかば荘に到着しました。入園式では、赤小が児童代表の言葉を担当し、緊張しながらもしっかりと役割を果たしました。気持ちの良い温泉に入り、おいしい食事をたくさんいただき、子供たちは笑顔いっぱいでした。夜には昨年できなかったキャンプファイヤーをすることができ、火の子になった児童が『笑顔の火』を灯しました。火の粉が舞い上がる中、ゲームをして楽しいひと時を過ごしました。8時になると、みんなで反省会をし就寝準備となりました。今年は自力で布団にシーツやカバーをかけることを目標にし、どの子供もよく頑張りました。

2日目、お天気もよくマウントジーンズへハイキングにでかけました。初めてのゴンドラにドキドキわくわくの子供たちでした。1時間のハイキングでは、紅葉を見ながら秋を満喫できました。「山の空気はなんだかおいしいね。」とつぶやく子もいました。しらかば荘に一旦戻り、昼食をいただき、退園式となりました。赤小が児童代表の言葉を担当し、しめくくりました。

2日間を振り返り、17人が仲良く協力し合って過ごし、4組の絆が一段と深まったことを嬉しく思っています。今年は赤小4組の整列が早くて、他校の先生からも褒められました。2日間の生活を楽しみながら、学ぶこともたくさんあった那須宿泊学習でした。

荷物のご準備、体調管理等ご協力ありがとうございました。

